

12^{ème} Festival jeune Publi Alsace-Lorraine 11>25 mai 2011

Saverne / Festival « Mon mouton est un lion »

Une aventure et vingt marionnettes

Mercredi 18 mai à 14 h 30, le festival « Mon mouton est un lion » accueille la compagnie suisse Le Théâtre de la Poudrière et son spectacle de marionnettes « L'île au trésor ». Adapté du roman de Stevenson, il séduira petits et grands à partir de 7 ans à la salle polyvalente de Drulingen.



Une fabuleuse aventure servie par des comédiens talentueux et de très jolies marionnettes. (Document remis)

■ Un célèbre pirate, le capitaine Flint, a enterré un trésor sur une île. Après sa mort, un des membres de l'équipage a volé la carte du trésor et tous ses anciens comparses sont à sa poursuite, notamment Long John Silver, l'homme à la jambe de bois. C'est cette carte que découvrira le jeune Jim, l'entraînant loin de sa mai-

son dans une aventure fantastique sur les flots avec ses amis le D^r Livesey, M. Trelawney et le capitaine Smolett.

Quatre comédiens font vivre les vingt marionnettes

En surmontant les épreuves et les dangers, Jim forgera de véritables amitiés et

apprendra à devenir un homme.

Quatre comédiens marionnettistes font vivre avec entrain et passion les vingt marionnettes mises en scène dans ce spectacle autour d'un castelet réservant de merveilleuses surprises.

« L'île au trésor » mercredi 18 mai à 14 h 30 à la salle polyvalente de Drulingen. Tarifs : adulte 6 €, enfant 3 €. Il reste des places ! Renseignements et réservations à la communauté de communes d'Alsace Bossue, £03 88 01 21 10.

Ce spectacle est proposé en partenariat avec la communauté de communes d'Alsace Bossue.

Retrouvez toute la programmation du festival sur www.mouton-lion.org.